
SOUS PRESSE

Manuel des Sciences usuelles, à l'usage des personnes qui se préparent aux examens pour les diplômes d'enseignement, et des instituteurs et institutrices pour l'enseignement des branches scientifiques du Programme des écoles catholiques de la Province de Québec. — Volume de 400 pages, illustré de 200 vignettes dans le texte, et qui paraîtra dans peu de semaines.

Cet ouvrage, préparé par M. l'abbé V.-A. Huard, directeur du *Naturaliste canadien*, et M. l'abbé H. Simard, professeur de sciences et conférencier à l'Université Laval, est rédigé en style très simple et très clair, et dégagé de tout cachet trop technique. Il traite au long de toutes les questions scientifiques inscrites au programme, permet de les très bien comprendre par soi-même et d'en tirer facilement les leçons de choses que l'on doit donner aux enfants des écoles.

Ne sachant pas jusqu'à quel point les membres du corps enseignant de la Province croiront nécessaire de se procurer cet ouvrage (bien qu'il n'en existe aucun autre du même genre en rapport avec le programme d'étude des écoles), les auteurs ne font imprimer cette première édition qu'à un nombre peu considérable d'exemplaires. Les personnes qui ne voudraient pas manquer l'occasion de se le procurer dès son apparition *en février*, feraient bien de le demander dès à présent chez les libraires de Québec et de Montréal, qui garderont mémoire de ces commandes. Le prix de l'ouvrage qui ne peut encore être fixé définitivement, ne dépassera pas 50 ou 60 cts l'exemplaire. Ce sera bon marché pour un volume considérable et illustré à profusion.